

玉名市立玉水小学校だより

玉水っ子



共感できる子

考動できる子

やり抜く子

令和3年10月21日 第11号

TAMAMIZU Elementary School

令和3年度 玉水小学校運動会 ～たくさんの応援ありがとうございました！～ テーマ 「『輝』～玉水っ子の力を一つに努力と笑顔でつくる運動会～」



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

爽やかな秋空のもと、令和3年度の運動会を実施いたしました。保護者の皆様、ご声援、大変ありがとうございました。また、PTAの役員の皆様には前日準備、当日の運営、後片付けと大変お世話になりました。

今年の運動会は、昨年と同様に、新型コロナウイルス感染拡大予防のため、開閉会式を短縮し、競技数を減らし、内容を工夫して、午前中で終わる昼食なしの運動会でした。様々な制限の中、子供たちは精一杯の力で競技し、演技する姿はいつも以上に思いが込められているのを感じました。子供たちの表情は真剣そのもので、頑張ろうとする意気込みが表れ、運動会のテーマにある「輝く」姿がたくさん見られました。ご参観いただきました皆様の応援が間違いなく力になっていました。ありがとうございました。

1・2年生

やる気はじける！



団体競技「紅白玉入れ」

「紅白玉入れ」は1・2年生の恒例競技です。今年は、コロナ対策として子供達はカラフルな軍手をしての競技でした。4色の軍手をした子供達がとてもかわいかったです。やる気に満ちた玉入れで、勝敗は3回戦までもつれました。



白団団長 藤崎 公嘉 君
初めは応援団も声が出てなく、動きも揃っていませんでした。でも応援団が声を出し、動きを揃えるとみんなもだんだんできるようになりました。本番ではすべての振り付けを成功させました。玉水っ子には団結力があと思いました。優勝はできなかったけど、赤白みんなが団結した素晴らしい運動会を作り上げることができました。

3・4年生

最後まで接戦！



団体競技「台風の目」

今年の「台風の目」は密になることを避け、2、3人で棒を持ちました。それでも、棒を持って走るの難しく、特に、コーンを回るところは工夫と練習が必要でした。途中で抜きつ抜かれつので接戦で最後まで競い合っていました。



赤団団長 田尻 優奈 さん
一人一人が頑張れる運動会にするために、大きな声を出して頑張りました。コロナのために思うように何度も練習できませんでした。しかし、短期間の練習の中で、自分たちにできることを一生懸命にやり抜くことができました。みんなも一生懸命に頑張ってくれたので優勝できました。最後の運動会がこの運動会でよかったです。

5・6年生

力強く！躍動！



表現「37原色」

～それぞれ誰もが大切な color～

高学年は去年から、4色の旗を使った新たな表現運動に取り組みました。一人でする組体操と4色の旗の表現運動でした。音楽に合わせて動きを揃えるのに苦労しましたが、本番は練習の成果が表れ、力強く躍動する演技ができていました。

PTAの皆様

ありがとうございました



10月2日(土)のPTA環境部、体育部、役員の皆様による作業、そして、10月16日(土)運動会前日の準備、17日(日)運動会当日の運営と片付けへのご協力大変ありがとうございました。お忙しい中、皆様にご協力いただき無事に運動会を実施することができました。お世話になりました。